

## La Chine va accorder un traitement tarifaire nul au Burundi

@rib News, 22/02/2023 - Source Xinhua La Chine accordera un traitement tarifaire nul à 98% des articles taxables originaires d'Éthiopie, du Burundi et du Niger à partir du 1er mars 2023, selon un communiqué publié vendredi par la Commission du tarif douanier du Conseil des Affaires d'Etat.

Cette nouvelle mesure permet de concrétiser l'esprit d'amitié et de coopération entre la Chine et l'Afrique, d'aider les pays les moins développés à accélérer leur développement et à construire une économie mondiale ouverte, à la commission. La Chine étendra progressivement ce traitement à tous les pays les moins développés qui ont établi les relations diplomatiques avec la Chine, a-t-elle ajouté.